

WARTA

Pertemuan Rutin DWP Rutan Blora, Adakan Pelatihan Pembuatan Spray Anti Nyamuk Alami dan Lilin Aromaterapi

Dheny Window - BLORA.WARTA.CO.ID

May 18, 2024 - 14:51



Blora - Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Kelas IIB Blora menggelar pertemuan rutin di aula Hanoman pada hari ini. Pertemuan ini dipimpin oleh Ketua DWP, Ny Diah Budi Hardiono dengan tujuan memberikan pelatihan serta

mempererat silaturahmi bagi anggota pada Sabtu, (18/05/2024)

Selain pertemuan rutin DWP Rutan Blora juga menggelar pelatihan bagi para anggota agar dapat memiliki skill yang berguna bagi kehidupan sehari-hari seperti pembuatan spray anti nyamuk alami dan lilin aromaterapi serai untuk mengusir nyamuk.



Ny Diah Budi menjelaskan terdapat beberapa bahan yang diperlukan dalam pembuatan anti nyamuk tersebut seperti serai, kulit jeruk, lilin batang, pewarna, sumbu lilin, dan essential oil.

Dalam prakteknya Ny Diah Budi terlihat sangat ahli dan menguasai sehingga sangat mudah dipahami bagi para anggota yang mengikuti kegiatan tersebut. "Dalam praktek kali ini terdapat beberapa langkah yang harus diperhatikan agar dalam pelaksanaannya bisa membuahkan hasil yang maksimal. Nantinya spray nanti nyamuk alami ini dapat berguna bagi suami kita khususnya yang sedang bertugas," ujar Diah Budi.



Dalam suasana yang penuh kehangatan, Ny. Diah Budi dalam pertemuan juga menyampaikan pentingnya menjaga komunikasi dan solidaritas di antara anggota DWP. “Pertemuan rutin ini tidak hanya sekadar forum untuk membahas program kerja, tetapi juga sebagai ajang untuk saling mendukung dan mempererat hubungan persaudaraan di antara kita,” ujarnya.

Para anggota DWP secara aktif berbagi pengalaman dan ide tentang bagaimana mereka dapat memberikan dukungan yang efektif kepada suami. Mereka juga membahas berbagai kegiatan sosial dan pendidikan yang dapat dilakukan bersama untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga mereka, baik di dalam maupun di luar lingkungan Rutan.



Dengan semangat persatuan dan kesatuan, DWP Rutan Blora siap untuk terus berkontribusi dalam pembinaan sosial dan kemanusiaan, serta memberikan dukungan yang kuat bagi anggota keluarga yang sedang menjalani masa pemasyarakatan.